

Maison Royale de la Monnaie



Le bâtiment a été construit entre 1583 et 1586 par l'architecte royal de Felipe II, Juan de Herrera, avec la fondation et patronage du monarque lui-même. Il a été agrandi au XVIIIe siècle par Carlos III, sous la direction de l'ingénieur Juan Rodríguez et Gutierrez, et était considéré comme l'un des bâtiments de type industriel plus anciens en Europe.

Abandonné le complexe industriel au XIXe siècle, il redevint une usine de farine, puis est entré dans un état ruineux et déjà au XXe siècle a été restauré, hébergeant un Musée et le Centro de Interpretación del Acueducto.

Données Historiques

Architecture: Architecture civile

Styles prédominants: Herrerian

Période Historique: Époque moderne

Adresse

La Moneda, s/n. Segovia. 40003 Segovia.

Téléphone: 921 475 109

Plus d'information

Bureau de Tourisme Provincial de Segovia

Adresse:

Calle San Francisco, 32. Segovia. Segovia.

Téléphone: 921 462 906

E-mail: info@segoviaturismo.es

Page web: <http://www.segoviaturismo.es>

Oficina de Turismo de Segovia

Adresse:

P/ Azoguejo, 1. Segovia. 40001 Segovia.

Teléfono: 921 466 720 / 921 466 724

Email: info@turismodesegovia.com

Página Web: <http://www.turismodesegovia.com>

Página Web: <http://www.turismocastillayleon.com/>

Horaires et Tarifs

Ce site est pas responsable de tout changement d'horaire et tarifs réfléchis